

Energiespartipp Engelberg 2021

Ist Ihre Heizung fit für den nächsten Winter?

Warten Sie nicht, bis Ihre Heizung notfallmässig ersetzt werden muss. Die übliche Lebensdauer der Heizung (Wärmeerzeuger) liegt bei 20 bis 30 Jahren. Wenn der Ersatz während der Heizperiode erfolgen muss, wird eine mobile Heizung benötigt, es besteht keine Zeit Alternativen zu prüfen und mehrere Offerten einzuholen. Dies alle ist mit Mehrkosten verbunden.

- *Rechtzeitig planen, Impulsberatung nutzen*
Lassen Sie sich über die Möglichkeiten beim Heizungsersatz durch eine neutrale Fachpersonen beraten. Der Kanton Obwalden übernimmt die Kosten einer Impulsberatung von 350 Fr. Der Impulsberater zeigt Ihnen auf, welche Heizsysteme an Ihrem Standort in Frage kommen, mit welchen Jahreskosten gerechnet werden muss und wie hoch der erforderliche Heizleistungsbedarf ist.
- *Erneuerbare Energie verwenden*
Heizen mit fossilen Brennstoffen ist nicht mehr zeitgemäss und belastet die Umwelt mit einem hohen CO₂-Ausstoss. Der Kanton Obwalden leistet zudem Förderbeiträge beim Wechsel auf erneuerbare Energien.
- *Gesetzliche Vorschriften beachten*
Im Kanton Obwalden gelten beim Heizungsersatz die Mustervorschriften 2014.

Hinweis:

Auf www.erneuerbarheizen.ch finden Sie Impulsberater, welche Sie für einen Beratung anfordern können und können selber einen einfachen Heizkostenvergleich erstellen.
